

h. Les remerciements et la dédicace

On dédie un travail de recherche à une ou des personnes chères, généralement les parents, l'époux ou l'épouse, un être cher décédé. Il faut éviter d'adresser la dédicace à une longue liste de personnes (maximum 3).

Le chercheur doit remercier les personnes qui ont contribué à la réalisation de son travail, de près ou de loin, celles qui l'ont aidé. Il doit remercier son directeur de mémoire, les membres du jury, des enseignants du département lui ayant fourni des conseils au long de son travail, des amis, etc. Il ne faut surtout pas que les personnes remerciées n'aient aucun rapport avec le travail.